



## Klettern im Park

Ob es tatsächlich ganz hoch hinaus, über das Wasser hinweg oder freischwebend durch die Luft gehen wird, wurde von den Kindern des BMGH eher bezweifelt als geglaubt, als sie zum Klettern in den Hochseilparcour in den Park geführt wurden.

Gleich nach den Ferien für 36 Kinder die Teilnahme zu organisieren und sie in drei Gruppen zum Start zu führen, bedeutet die Abstimmung mit mindestens 20 Familien und eine Umplanung des eigenen Nachmittag Programms. Es klappte, pünktlich loszukommen und nach dem Fußmarsch mit den gemischten Gruppen am Startpunkt anzukommen. Die Hitze des Sommertages war unter den Bäumen besser zu ertragen als auf dem Weg.

Die Spannung wuchs noch, als die Gurte angelegt wurden und der Blick bis ganz oben in die Bäume ging. Vier verschiedene Kletterstationen waren aufgebaut und die Helfer vom Südstadtbistro standen bereit, jedem Kind zu helfen, gesichert zu klettern.

Mit jedem Tritt und Griff wurden die Kinder sicherer und trauten sich mehr zu. Eltern wurden Bilder übermittelt und oftmals wurde sofort über Chat angefeuert. Stolze Kinder galt es zu bewundern!

Das BMGH bedankt sich bei Michael Malewski und seinem Team vom Südstadtbistro. Es ist wunderbar ein so spannendes Event im eigenen Schlosspark angeboten zu bekommen. Im nächsten Jahr sind wir gerne wieder mit dabei!

August 2024

